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FRAU STAUBACH:  „Wir sind ein Unternehmen im
Wachstum. Aus diesem Grund benötigten wir
Unterstützung im Bereich der Buchhaltung bzw. des
Office Management.

Unser ursprünglicher Plan war es die Stelle fest zu
besetzen, was allerdings nicht so einfach war und wir
deshalb in die Freelancer Schiene gewechselt sind.“
 

Was war die damalige Situation, bevor ihr auf die
va vermittlung aufmerksam wurdet? Wo lagen bis
dato die Schwierigkeiten im Recruiting?



FRAU STAUBACH:  „Die Unterstützung wurde zeitnah
benötigt. Zudem begann gerade ein
Umstrukturierungsprozess und es war noch nicht klar
welche Themen ggfs. zentralisiert werden. Somit waren
wir mit der Entscheidung einen Freelancer zu nehmen
flexibler.“
 

Warum haben Sie sich für den Einsatz eines
Freelancers und nicht für einen festen Mitarbeiter
entschieden?



FRAU STAUBACH:  „Als erstes wurde die Basis
geschaffen. Es wurde definiert, wer gesucht wird und
welche Erfahrungen/Kenntnisse mitgebracht werden
müssen. Im Anschluss wurden uns Kandidaten
vorgeschlagen. Im nächsten Step fand ein virtuelles
Vorstellungsgespräch statt und man konnte sich
entsprechend Kennenlernen. Im besten Fall hat man sich
dann für einen Kandidaten entschieden und konnte auch
zeitnah mit der Einarbeitung starten.“
 

Wie genau lief die Zusammenarbeit mit der va
vermittlung ab?



FRAU STAUBACH:  „Indem Sie uns im Recruitingprozess
unterstützen und uns passende Kandiaten
vorselektierten und vorstellten.“

 

Wie konnte die Leistung der va vermittlung ihre
Herausforderung lösen?

FRAU STAUBACH:  „Schnelle Hilfe, um eine Vakanz zu
besetzen.“

 

Weshalb würden sie die va vermittlung
weiterempfehlen?


